

Einladung zum Fairen Vortragsabend

Von Freitag, 12.09. bis Sonntag 28.09.2025 findet deutschlandweit die Faire Woche statt. Erlabrunn ist seit Januar 2023 Fairtrade-Gemeinde und beteiligt sich auch in diesem Jahr mit zahlreichen Aktionen an der Fairen Woche.



FAIR HANDELN Vielfalt erleben!

Das Motto der Fairen Woche 2025 ist Vielfalt. Dies beinhaltet die Vielzahl und Verschiedenartigkeit von Menschen, Meinungen, Lebensentwürfen, Kulturen, Erfahrungen, Perspektiven, biologischen Arten usw. Die Vielfalt zeigt sich beim Fairen Handel durch Produkte aus über 70 Ländern, über 500 Handelspartnern, 1000e verschiedene Produkte, Verkaufsstellen und Akteure weltweit. Die Vielfalt ist bedroht. Der Verlust der biologischen Vielfalt ist neben der Klimakrise die zweite Globale Krise. Lebensräume werden zerstört, z.B. durch Abholzung, Versiegelung, Monokulturen, Abbau von Bodenschätzen, Folgen der Klimakrise, wenige Pflanzensorten für den Massenmarkt. Ein prägnantes Beispiel sind Äpfel. Es gibt hunderte verschiedene Apfelsorten, aber im Supermarkt sind nur eine Handvoll immer gleiche Sorten erhältlich.

Zum Auftakt der Fairen Woche lädt die Fairtrade-Gemeinde Erlabrunn zu einem Vortragsabend ein.

Wann? Donnerstag, 11.09.2025, um 19.00 Uhr

Wo? Kulturscheune des Bürgerhofs Erlabrunn

Programm:

- Begrüßung 1. Bürgermeister Thomas Benkert und Manuela Teubel
- Vortrag „Biodiversität beim Streuobst in Erlabrunn und Margetshöchheim“ von Krischan Cords, geschäftsführender Vorstand Main-Streuobst-Bienen eG unter Mitwirkung von Thomas Herrmann
- Verkostung sortenreiner Säfte
- Kür des schönsten Apfelfotos der KjG

Wir freuen uns sehr auf diesen fairen Vortragsabend. Bei fair gehandelten Snacks und regionalen Getränken besteht Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen.

Thomas Benkert
1. Bürgermeister

Manuela Teubel
Leiterin der Steuerungsgruppe